

► UNIVERSIDAD / PEVAU

# La PEVAU arranca en el campus de Ceuta con más de 300 estudiantes

Este año es la Universidad de Granada la encargada de coordinar los exámenes que acabarán mañana jueves 13

ALVARO LÓPEZ-MAÑAS

**ceuta.**-Este martes fue la primera jornada en la más de trescientos estudiantes ceutíes se examinarán de la Prueba de Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad PEVAU (antigua selectividad). La primera jornada arrancó a las 8:30 horas con los exámenes de Historia, Lengua Castellana y Extranjera.

Como cada año, en las inmediaciones del Campus Universitario los protagonistas no eran lo universitarios, sino los preuniversitarios que entre nervios, risas y alguna lágrima aprovechaban cada minuto de descanso para poder repasar los apuntes y preguntar alguna duda a sus compañeros. Las nuevas tecnologías se no-

tan, porque atrás quedaron las carpetas y folios en la mano, muchos de ellos estudiaban con tablets o apuntes guardados como documentos en el móvil.

Lo que no quedó atrás son los cálculos que hacen para llegar a la nota deseada para estudiar la carrera que marcará su vida profesional tan-

**Las ciudades preferidas para ir a cursar los estudios son Granada y Sevilla junto a Málaga**

to en Ceuta como en la península. A las puertas del campus los alumnos se quejaron de que este año se haya adelantado la hora de inicio, media hora an-

tes repercutiendo de forma negativa en la hora de sueño y de estudio la noche de antes.

Lucía Díaz, del IES Almina salió tranquila de los primeros exámenes porque ha tenido una buena preparación en su instituto y han ido haciendo exámenes similares a lo largo del curso.

Alumnos como Raúl Fernández y Nerea Escames sugieren para el próximo año que las clases finalicen antes para que haya más días de estudio antes de la PEVAU, porque en la actualidad tiene un margen de una semana. Entre las carreras con más demanda: magisterio, enfermería, matemáticas, filología hispánica y trabajo social, una carrera muy demandada entre los estudiantes por su salida laboral de Ceuta.



Alumnos repasando. / FOTO EL PUEBLO



Mohamed Ali, diputado electo de Caballas. / FOTO EL PUEBLO

## Caballas: "Es una pena que la Ciudad no sufrague el gasto de la selectividad"

**CEUTA.**-El diputado electo por la formación política Caballas, Mohamed Ali lamentaba ayer que el Gobierno de la Ciudad Autónoma de Ceuta, con Juan Vivas como presidente en funciones, no haya sufragado el coste que supone para los 324 estudiantes que esta semana se examinan de la Prueba de Evaluación de Bachillerato para el

Acceso a la Universidad PEVAU (antigua selectividad).

El coste según el líder de Caballas asciende a 24.000 euros, una cantidad según Mohamed Ali "totalmente asumible por los presupuestos de la Ciudad". Desde la formación consideran importante "aliviar la carga económica que supone esta prueba (50,7 euros para la

PEVAU y 14,7 por materia para la Prueba de Admisión). Desde Caballas recuerdan que Ceuta está "azotada por la pobreza y el paro" y por ello quieren que todos los alumnos puedan acudir a la selectividad con "garantías, amortiguando las desigualdades para que la gente pueda desarrollar sus estudios universitarios".